

BREVES LOCALES

EL PASEO DEL MIRADERO SERA REMODELADO

La construcción de una gran pérgola, de acero y cristal, que discurrirá a lo largo de todo el paseo del Miradero, es la principal novedad que contempla el proyecto de remodelación y ordenamiento exterior del citado paseo, cuya primera fase ha sido aprobada por la Comisión Municipal de Gobierno en su última sesión, con un presupuesto de ejecución de 19.516.614 pesetas.

Junto a la mejora del aspecto actual del Paseo, el proyecto prevee la utilización funcional de dicho espacio que actualmente está inadecuado para dichos fines. Así, según el proyecto aprobado por la Comisión Municipal de Gobierno, la instalación de la pérgola permitirá entre otros aspectos, enmarcar y dirigir las visuales sobre el grupo escultórico que perpetua la memoria de Alfonso X el Sabio.



HORNO CREMATARIO

Los concejales de I.U. de nuestra ciudad, vienen insistiendo desde hace, al menos dos años, en la necesidad de contar con un horno crematorio municipal, como alternativa complementaria al entierro o inhumación tradicional.

En España poco a poco, va aumentando el número de personas que optan por la cremación, aunque todavía por causa de una serie de

prejuicios atávicos, las cifras son todavía bajas en relación con otros países europeos, donde se alcanzan porcentajes en torno al 65 por 100 de las inhumaciones. En España los datos que se disponen, nos ofrecen que estamos alrededor del 10 por 100. Con la instalación de este sistema, se conseguirían enormes ventajas para los ciudadanos y el Ayuntamiento.

EL SERVICIO DE AUTOBUSES HACIA LA MUNICIPALIZACION

Después de la reunión celebrada el día 13 pasado, convocada por la Federación Local de AA.VV., para tratar del grave problema de los autobuses urbanos de Toledo, y a la que asistieron las AA.VV. del Polígono, Sta. Bárbara, Palomarejos, Sto. Tomé, Azucaica, El Puente de S.Martín, Sta. Leocadia, El Zoco y la Cornisa, los sindicatos de CC.OO. y

U.G.T., las Asociaciones de Consumidores y Usuarios del Polígono y Sta. Bárbara y los grupos políticos municipales, P.P., P.S.O.E., I.U. y C.D.S. Se acordó la necesidad de municipalizar este servicio; municipalización que venimos reclamando desde hace al menos cinco años, como única fórmula posible de conseguir un servicio de calidad.



VEHICULOS ABANDONADOS



Con demasiada frecuencia nos encontramos con vehículos abandonados en la vía pública y que en poco tiempo quedan totalmente destrozados, representando un peligro para todos. Cuando vecinos han puesto en conocimiento del Ayuntamiento la existencia de vehículos abandonados en la vía pública, se nos ha contestado que hay órdenes de la Alcaldía para no retirarlos, debido a que no se cuenta con un lugar apropiado para depositarlos en las debidas

condiciones y evitar las demandas posteriores al Ayuntamiento de muchos ciudadanos, que reclaman daños y perjuicios al argumentar que su vehículo ha sufrido deterioros en el lugar donde ha sido depositado, en la actualidad en la parcela de la depuradora municipal del Polígono Industrial. Esta posible picaresca, no puede impedir la retirada urgente de los vehículos que por sus condiciones indiquen palpablemente su abandono.